

## Estudio revela que el 27% de los adultos mayores trabaja porque sus pensiones son bajas

🕒 Jueves, 20 Junio, 2019 a las 15:36 🧑‍🎓 prensa 📁 Sociedad 💬 0

*En la Región de la Araucanía, el 23% de los adultos mayores tiene un trabajo remunerado, mientras que el ingreso promedio autónomo en hogares integrados por este segmento de la población es de 380 mil pesos.*

*Según un estudio realizado por el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), el 27% de los adultos mayores que trabaja lo hace porque recibe pensiones muy bajas, el 17% frente al escenario próximo de estar en esa situación y el 29% porque le agrada la idea de hacerlo.*

Bajo este contexto, el informe elaborado por la Universidad del Desarrollo y Caja de Compensación Los Héroes reveló que el 23% de los adultos mayores de la Región de la Araucanía tiene un trabajo remunerado.

Al mismo tiempo, el ingreso promedio autónomo en los hogares integrados por este segmento de la población es de 380 mil pesos, ocupando el noveno lugar a nivel nacional. Por su parte, es la segunda región que recibe más subsidios monetarios, con 74 mil pesos en promedio.

A nivel nacional, el ingreso autónomo promedio de estos hogares alcanzó los 472 mil pesos en 2017, mostrando un crecimiento de un 26% desde 2006, mientras que en promedio perciben subsidios monetarios por 53 mil pesos.

Junto con esto, uno de cada tres adultos mayores (840 mil) declaró que sus ingresos no le permiten satisfacer sus necesidades básicas. En este aspecto, es importante considerar que el consumo en salud es uno de los principales gastos de los hogares compuestos por personas mayores, con un gasto per cápita de 62 mil pesos mensuales, siendo los medicamentos el principal componente.

Además, el 19% de estos hogares tiene la preocupación permanente de no tener suficientes alimentos. Al respecto, el investigador de Cipem y académico de la Universidad del Desarrollo, Mauricio Apablaza, aseguró que esta situación "refleja no solo la inseguridad alimentaria, sino también y de manera más general un problema nutricional más extendido. De acuerdo con cifras oficiales y estudios previos, aproximadamente un 10% de la población adulto mayor tiene problemas de desnutrición. En el otro extremo, un 50% tiene sobrepeso u obesidad, fenómeno caracterizado por el alto consumo de déficit de micronutrientes y desnutrición"

En cuanto a las necesidades de este segmento de la población, el director de Cipem y gerente de Asuntos Corporativos de Caja Los Héroes, Germán Lafrentz, complementó que "es importante atender a aquellos que tienen necesidades inmediatas y que por diversas razones no pueden seguir desempeñándose en el mercado laboral. La extensión del subsidio que existe actualmente en Metro a toda la red de transporte urbano, tanto en Santiago como regiones, o la exención del pago de contribuciones son medidas que claramente van en la línea correcta."

### Qué es el CIPEM

El Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM) es una instancia impulsada por la Universidad del Desarrollo y la Caja de Compensación Los Héroes, la cual busca generar conocimiento en ámbitos que permitan contribuir a mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, apuntando a ser un aporte a la creación de políticas públicas y a la generación de herramientas que impacten positivamente en temas como salud, transporte, empleo, situaciones de dependencia o recreación, entre otros.

📍 ARAUCANÍA 📁 CIPEM 📁 LOS HÉROES

### « PREVIOUS

Ranking internacional sitúa a U. Autónoma entre las mejores del país

### NEXT »

Muestra itinerante del MIM será uno de los principales atractivos de las vacaciones de invierno en Villarrica

### BE THE FIRST TO COMMENT

## Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

### BUSCAR

BUSCAR ...



Me gusta esta página

Compartir

### COMENTARIOS RECIENTES

Claudio Basualdo Malfanti en Alcalde de Pucón se reúne con Capitán de Puerto por fiestas masivas en Lago Villarrica

Claudia en Atención de urgencia de CESFAM Lican Ray da buenos resultados que benefician a la comunidad del territorio

Gloria Gómez en Dideco Villarrica atiende de manera presencial en dos lugares de la comuna

GUSTAVO SAN MARTIN en Dirección de Aseo Ornato y Medio Ambiente modifica horarios de extracción de basura domiciliaria

Coke en Superintendente de Servicios Sanitarios inspeccionó Planta de Tratamiento de Aguas Servidas Villarrica

### ULTIMAS NOTAS

Aumentan a 5 los puntos de vacunación contra el Covid-19 en Villarrica

Gobernador dio a conocer detalles de la consulta ciudadana por doble vía Freire-Villarrica a dirigentes de la zona lacustre

Presentan exposición que rescata el patrimonio biocultural de Curarrehue